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4 декабря состоялись
публичные слушания в
соответствии с решени�
ем муниципального
Собрания № 6/2 от
15.10.2008 г. о проекте
бюджета на 2009 год и о
дальнейшем его приня�
тии депутатами на муни�
ципальном Собрании.

В слушаниях приняли
участие депутаты муни�

ципального Собрания
внутригородского муни�
ципального образова�
ния (МО) Проспект Вер�
надского, представите�
ли муниципалитета
района Проспект Вер�
надского и жители.

Об этом важном
мероприятии несколь�
ко раз заранее были
оповещены жители

района (в том числе
был распространен
спецвыпуск газеты
местного самоуправле�
ния «Наш Проспект
Вернадского» с пригла�
шением жителей).

Публичные слушания
показали, что в нашем
районе создан хороший
фундамент формирова�
ния в муниципальном
образовании структур
гражданского общества,
способствующих уча�
стию населения в осу�
ществлении местного
самоуправления, и ока�
зывается содействие
развитию приоритет�
ного общественного
самоуправления.

Подробности – в сле�
дующем выпуске нашего
издания, где будет также
дан анализ работы
муниципальных Собра�
ний в 2008 году.

Л ю д м и л а  К а с п е р о в а
Ф о т о  а в т о р а

27 ноября в районе
Проспект Вернадского в
рамках партийной неде�
ли состоялась встреча
депутата ГД ФС РФ
Олега Гребенкина с
секретарями первичных
партийных отделений и
партийным активом
местного отделения
партии «Единая Россия».
Собравшиеся обсудили
материалы Х съезда

партии «Единая Россия».
В числе ключевых
вопросов Олег Ана�
тольевич выделил
вопросы семьи, образо�
вания, медицины. Он
сказал: «…Самый боль�
шой вклад в решение
задач, стоящих перед
обществом, является
воспитание своих детей,
достойных граждан Рос�
сии». Поддерживая Кон�

цепцию долгосрочного
развития России до
2020 года, депутат отме�
тил, что работа по реа�
лизации Стратегии�2020
начинается в очень
сложных условиях,
поэтому единороссы
поддерживают предло�
жения партии и Прави�
тельства по совершен�
ствованию политиче�
ской системы, борьбе с
коррупцией, созданию
кадрового резерва,
развитию социальной
сферы.

Участники встречи,
которую вел глава упра�
вы – секретарь Политсо�
вета районного отделе�
ния партии – Александр
Тамгин, привели приме�
ры организаций, кото�
рые уже сейчас решают
многие вопросы, озву�
ченные на съезде, в том
числе – энергосбере�
жения.

Л ю д м и л а  Г р о м о в а ,
р у к о в одитель исполкома

районного отделения партии
Фото Людмилы Касперовой

Ïàðòàêòèâ  ðàéîíà.  Âñòðå÷à  ñ  äåïóòàòîì  Ãîñäóìû

Д е п у т а т  Г Д  Ф С  Р Ф  О .  Г р е б е н к и н  ( с п р а в а ) ,  г л а в а  у п р а в ы  А .  Т а м г и н  и  у ч а с т н и к и  в с т р е ч и

Жители района обсудили бюджет
муниципального образования
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5 декабря мы отмечали День воинской славы России. Это одна из многих
дат ознаменования великих побед российских войск, сыгравших решающую
роль в истории нашей страны.

В этот день 67 лет назад под Москвой началось контрнаступление Совет�
ской Армии против немецко�фашистских войск. Этот день стал началом
конца фашистской Германии, хотя путь к окончательной Победе быт трудным,
страшным и долгим.

Встреча с участниками тех событий всегда занимает особое место на стра�
ницах нашей газеты, рассказывающей о патриотизме и героизме.

Битве под Москвой было посвящено мероприятие, которое организовала

управа района совместно с исполкомом местного отделения партии «Единая
Россия» района Проспект Вернадского в детском клубе «Копилка». Пригла�
шенным на торжественную встречу ветеранам, в числе которых был фронто�
вик Николай Павлович Герасимов с супругой, заместитель главы управы
Татьяна Брауэр вручила подарки от управы района; руководитель районного
исполкома партии «ЕР» Людмила Громова представила старшему поколению
молодежь, которая также тепло поздравила гостей. Завершилась встреча
замечательным концертом творческого коллектива «Копилки».
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Уважаемые

жители района!

Подходит к концу
2008 год. Для каждого
из вас он сложился по=
разному. Конечно же,
были не только удачи,
но и огорчения. Пусть
удачи перейдут для вас
в год следующий, а
проблем не будет.

Но если же они воз=
никнут, мы постараем=
ся помочь вам их пре=
одолеть. Сделаем все,
чтобы оправдать ваше
доверие, за которое
очень признательны.

Поздравляю вас с
наступающим Новым
годом! Пусть он станет
для вас и ваших близ=
ких временем успеш=
ных начинаний.

Александр Олейник,
руководитель

внутригородского
муниципального 

образования Проспект 
Вернадского

Дорогие жители 
района Проспект 

Вернадского!

От всей души позд=
равляю вас с наступаю=
щим Новым годом и Рож=
деством Христовым!

Пусть 2009 год будет
для вас добрым и счаст=
ливым! Пусть он прине=
сет все, что так нужно в
жизни, – здоровье, удачу
и успех во всех делах!
Пусть невзгоды обойдут
вас стороной!

Будьте счастливы!

Ольга Вергун,
руководитель муници�

палитета Проспект 
Вернадского

Уважаемые жители 
района Проспект 

Вернадского!

Совсем скоро наступят дол=
гожданные праздники – Новый
год и Рождество Христово,
наполненные добротой и
надеждами на будущее. Желаю
вам встретить их в кругу самых
близких людей, в семье.

Дружная семья, доброе отно=
шение людей друг к другу – это
основа благополучного обще=
ства.

Преодолеть трудности, в том
числе связанные с мировым
финансовым кризисом, можно
только добрыми и реальными
делами, конкретной работой.

В Новом году желаю вам,
вашим родным и близким креп=
кого здоровья, любви и благо=
получия, душевной щедрости и
понимания. А ведь когда тебя
понимают, как было давно
замечено, – это и есть счастье.

Олег Гребенкин,
депутат Государственной

Думы ФС РФ

Уважаемые
жители!

Наш район Проспект
Вернадского очень часто
называют большой стро=
ительной площадкой. 
И это верно: ведется
реконструкция, возво=
дятся новые жилые дома
на месте «пятиэтажек». 
В конце уходящего года и
в начале 2009=го многие
из вас будут принимать
поздравления в связи с
новосельем. Желаю
семейного уюта в ваших
домах. Пусть все ваши
мечты сбудутся!

Анатолий Костюченко,
генеральный директор

ОАО «Квартал»

Уважаемые 

жители района!

Немного времени оста=
лось до встречи Нового
года – праздника,  кото=
рый является символом
добра, надежды и веры в
будущее. 

Каждый из нас с дет=
ства, готовясь к встрече
любимого праздника,
загадывает желания.
Пусть все мечты ваши сбу=
дутся, пусть в ваших
семьях будет всегда
достаток, пусть ваши род=
ные будут здоровы! Сча=
стья вам, любви и удачи!

Александр Тамгин,
глава управы района

Проспект Вернадского
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ММААРРИИННАА  ББУУГГААККООВВАА::
Давайте не только сохраним в памяти уходящий 2008 год

как Год семьи, но и продолжим вместе – жители района и
депутаты – то доброе, хорошее, что было сделано во имя
укрепления семьи. А трудности совместными усилиями мы,
безусловно, преодолеем. Ведь нет такой проблемы, кото�
рую нельзя было бы решить.

Уважаемые жители района! Всегда с благодарностью
обращаюсь к судьбе, давшей мне возможность общаться 
с такими замечательными людьми, как вы. Вы – самые луч�
шие, самые понимающие, самые благородные. Пусть все
эти качества останутся с вами навсегда. Буду рада выслу�
шать ваши советы, относящиеся к моей депутатской дея�
тельности, не оставлю без внимания ваши предложения и,
конечно же, помогу решить вам вопросы в рамках своей
компетентности и полномочий. Желаю вам удачи во всем!
Желаю материального достатка, который все�таки уступал
бы дорогу Любви и Уважению. Ведь именно с них начинает�
ся успех.

С Новым годом!

ААЛЛЛЛАА  ВВААРРЛЛААММООВВАА::
Дорогие жители района Проспект Вернадского!
Сердечно поздравляю вас с наступающим 
Новым 2009 годом!

Пусть самой доброй и чудесной сказкой
Настанет этот Новый год для всех!
Пусть вас согреет теплотою, лаской
И принесет удачу и успех!

Пусть год подарит всем, без исключений,
Прекраснейших подарков хоровод.
Здоровья, счастья, интересных приключений,
Веселья, смеха, радостных хлопот!

ЛЛЮЮДДММИИЛЛАА  ГГРРООММООВВАА::
Новый год для меня – это возможность поздравить всех,

кто помогал мне в работе – активистов района Проспект
Вернадского: Михаила Пихиенко, председателя районной
общественной организации «Союз «Чернобыль»; Лидию
Страмцову и Киру Пелевину, возглавляющих первичные
отделения районного Совета ветеранов; Нину Курдюкову,
члена Совета ветеранов; Валентина и Анну Моталовых;
Ирину Селиханович, Валентину Старкову, Нину Белин�
скую, Олега Пузаткина, Оксану Анипченко; Инессу Штур�
бину, Валентину Лаптеву, Владимира Корнева, Владилена
Степанова, Веру Хайрулину, Сергея Кулешова – активи�
стов «Единой России»; Константина Ларичева, Людмилу
Касперову – руководителя районной школы юных коррес�
пондентов, Светлану Стукалову, недавно избранную
председателем районного Совета многодетных и непол�
ных семей. В рамках одного поздравления я упомянула не
всех. Но взаимодействие с газетой «Наш Проспект Вер�
надского» исполкома «ЕР» даст возможность читателям
узнать и другие имена.

Поздравляю всех жителей района с наступающим
Новым годом! Желаю здоровья, любви и семейного благо�
получия.

ООККССААННАА  ООДДААРРЮЮКК::
Совсем недавно мне позвонила пожилая женщина и

пожаловалась на невнимание к ней медицинского персона�
ла. Безусловно, я стала разбираться в конкретной ситуа�
ции. Выяснила, что все назначения врач сделал верно, здо�
ровье пациентки не вызывает опасения. Почему же она
жаловалась? Оказалось, внимания – простого общения с
доктором – ей было недостаточно. Врач спешил на другой
вызов, и не мог «засиживаться» у больной после того, как ей
стало значительно лучше. Причиной недовольства стал
дефицит общения, как оказалось, вовсе не одинокого чело�
века: пожилая пациентка – мать двоих взрослых, занимаю�
щих солидные должности, сына и дочери, к сожалению, «не
балующих» пенсионерку своими посещениями. Но к ним у
нее нет претензий, а к врачам поликлиники, коллектив кото�
рой я возглавляю, она их предъявляет.

Внимание – вот чего не хватает людям. И не стоит на них
за это сетовать. Им надо сочувствовать и… соучаствовать в
их жизни, не делать ее одинокой. Зачастую просто обида
ведет избирателя к депутату. Обидели сослуживцы, нагру�
били в магазине, в сердцах хлопнула дверью дочь. И это –
тоже проблема, которую, наряду с другими, мы, депутаты,
призваны решать. В этом депутатская деятельность похожа
на профессию врача. «Депутаты – лекари душ» – и такое
довелось мне услышать. А это, считаю, дорогого стоит.
Будьте здоровы, дорогие избиратели, и в наступающем
году, и во всех последующих! Пусть никогда не болят ваши
души.

ООЛЛЬЬГГАА  ММИИХХААЙЙЛЛООВВАА::
Дорогие москвичи, жители района Проспект Вернадского!
Примите самые искренние и теплые поздравления 

с Новым годом!
Желаю вам благополучия, успехов и гармонии во всем,

что вас окружает: будь то отношение с близкими и дорогими
людьми, работа, карьера, дом или простая повседневность.

Пусть каждый день вашей жизни приносит ощущение
полноты, самодостаточности, удовлетворения и осознание
того, что он, этот день, прожит не зря.

Круг задач депутата очень широк. Приоритетным для
себя я считаю три задачи: обязательное переселение жите�
лей в черте района при сносе пятиэтажных домов; открытие
культурного центра для разных слоев населения; контроль
за качеством услуг предприятий потребительского рынка.

Предо мной стоит огромная обязанность и ответствен�
ность – сделать все, чтобы не обмануть ожидания населения
района. Без лишних слов хочу сказать: я приложу все усилия
для того, чтобы оправдать ваше доверие, повысить и улуч�
шить качество жизни живущих людей в родном районе.

ООЛЛЬЬГГАА  ММИИШШИИННАА::
«Мир не без добрых людей» – совсем не редко каждый из

нас еще с детства слышал эти слова. Становясь взрослее, мы
понимали, что доброта, красота поступков, внимание и добро�
желательность спасают мир. Став депутатом, я очень часто
вспоминаю эти слова. Моя деятельность сводит меня с добры�
ми людьми, многие из которых просят даже не упоминать их
имена, считая благородные поступки – заботу о тех, кто осо�
бенно в ней нуждается – делом привычным.

Именно благодаря настоящему мужскому поступку жителя
нашего района, мне удалось порадовать воспитанников интер�
ната № 38 ЗАО отличными кроссовками: 300 пар обуви купил и
подарил этот человек детям!

В плане моей депутатской работы – постоянное проведение
акций, направленных на выявление и поддержку тех, кто нужда�
ется в материальной поддержке, особенно сейчас, в период
мирового финансового кризиса.

Поздравляя всех, уважаемых мною жителей нашего района,
я желаю, чтобы судьба сводила их с добрыми людьми и чтобы
доброта была в них самих. Тогда мир добрых людей расширит�
ся. С праздником вас!

ССТТЕЕЛЛЛЛАА  ООББООДДИИННАА::
Я не ошибусь, если скажу, что Новый год – это самый

любимый праздник. И… момент подведения итогов. Пусть
все проблемы решатся в старом году, а в новом не воз�
никнут. Желаю в 2009�м всем обрести счастье. Пусть оно,
счастье, станет самым прекрасным новогодним подарком!

С наступающим праздником!

ВВААЛЛЕЕННТТИИННАА  ККООЧЧЕЕММААССООВВАА::
Дорогие жители района Проспект Вернадского!
Искренне поздравляю вас с Новым 2009 годом! Душе�

вного тепла, большого счастья, крепчайшего здоровья
желаю всем, а подрастающему поколению – счастливого,
радостного детства!

ВВИИТТААЛЛИИЙЙ  ЕЕННЮЮШШИИНН::
Дорогие избиратели, жители района!
Желаю вам олимпийского здоровья, долголетия, любви.

Пусть наступивший год принесет вам только счастье. Пусть
жизненные невзгоды никогда не постучатся в ваш дом.
Пусть будет веселым смех ваших детей, пусть ваши близ�
кие и знакомые не приносят огорчений.

С Новым годом!
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ААЛЛЕЕККССААННДДРР  ООЛЛЕЕЙЙННИИКК::
С большой благодарностью обращаюсь к вам, жители

района, нашим избирателям, за ваши письма, которые вы
адресуете не только конкретному депутату, но и ежеме�
сячной газете органа местного самоуправления. Газета
знакомит нас с почтой читателей и с вопросами, которые
вы задаете по контактному телефону главного редактора:
8�915�064�79�01.

Безусловно, радуют благодарственные письма, ведь их
мы рассматриваем как результативность депутатской
работы. Судя по сообщениям читателей газеты Ю. Алты�
нова, Е. Антоновой, Т. Муравьевой, Л. Кучеренко и В. Кады�
мова, такой результативности, в частности, достигает и
депутат муниципального Собрания О. Михайлова.

Некоторые жители приходят на прием, чтобы лично
выразить благодарность за работу депутата. Мое обще�
ние с активистом района Инессой Васильевной Штурби�
ной состоялось накануне Нового года. Жительница
пришла сказать спасибо за успешное решение вопроса,
который давно ее беспокоил. В ходе беседы мы нашли
много общего в наших мировоззрениях. Словом, такое
общение радует. Хочется делать все возможное, чтобы
все, кто обратился к нам за помощью, находили реальную
поддержку. До встречи! И всего вам самого доброго. 
С наступающим праздником,  уважаемые жители района,
и депутаты муниципального Собрания!

Â ìóíèöèïàëüíîì
Cîáðàíèè

9 декабря состоялось заседание муниципального
Собрания внутригородского муниципального образова�
ния Проспект Вернадского, которое вел руководитель
муниципального образования Александр Олейник. На
Собрании были рассмотрены следующие вопросы:

о принятии конкретных мер при реализации Програм�
мы борьбы с преступностью;

о работе муниципального учреждения «Центр досуга
семьи и молодежи «Астра» в 2008 году и о плане 
на 2009 год;

о работе муниципалитета в области физкультурно�
оздоровительной и спортивной работы с населением 
в 2008 году и о плане на 2009 год;

об утверждении бюджета внутригородского муници�
пального образования Проспект Вернадского на 2009
год;

о графике приема населения депутатами внутриго�
родского муниципального образования Проспект Вер�
надского в 2009 году;

о выделении денежных средств из местного бюджета
муниципальному учреждению «Центр досуга семьи и
молодежи «Астра» на организацию и проведение Ново�
годних мероприятий;

о выделении денежных средств из свободного остатка
газете «Наш Проспект Вернадского» на выпуск Новогод�
него номера;

о создании Комиссии по комплексному развитию вну�
тригородского муниципального образования Проспект
Вернадского в городе Москве.

Подробности – в интервью с руководителем муници�
пального образования (МО) Александром Олейником в
ближайшем номере нашего издания.

Л ю д м и л а  К а с п е р о в а
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ООЛЛЬЬГГАА  ВВЕЕРРГГУУНН,,  

РРУУККООВВООДДИИТТЕЕЛЛЬЬ  ММУУННИИЦЦИИППААЛЛИИТТЕЕТТАА::

– Уходящий год мне запомнился, а вернее, запомнится многим. Именно 
в 2008 году я вступила в должность руководителя муниципалитета. И сразу же
включилась в работу.

Коллектив, который я возглавила, был мне частично знаком и до этого, ведь
я 17 лет работала в управе, а в течение 14 последних лет возглавляла отдел
потребительского рынка. Взаимодействие с работниками муниципалитета по
отдельно взятым вопросам и, конечно же, с жителями, для меня – дело не
только привычное, но и важное.

Сегодня, накануне Нового года, я хочу выразить слова благодарности тем
читателям, которые обратились ко мне с вопросами. На них я ответила в
интервью, данном главному редактору нашей газеты Людмиле Касперовой,
которое будет опубликовано в январском номере. Из интервью жители района
Проспект Вернадского могут узнать все подробности не только моей
деятельности, но и муниципальных служащих, отличающихся высокой
квалификацией в своем труде. Вы узнаете об основных полномочиях
муниципалитета.

Сегодня, в канун Нового года, я хочу поблагодарить коллектив
муниципалитета за мобильность, чуткое отношение к людям, за
добросовестное отношение к своим обязанностям, к профессиональному
решению вопросов, которые ежедневно стоят перед нами.

Поздравляю коллектив муниципалитета с наступающим праздником. Желаю
всем сотрудникам отличного здоровья, бодрости, взаимопонимания, а также
желаю хорошо отдохнуть, чтобы с новыми силами приступить к работе 
в 2009 году.

Будьте счастливы! Пусть в Новом году осуществятся все ваши планы –
и производственные, и, конечно же, личные!

Ãîä çàïîìíèòñÿ õîðîøèìè äåëàìè

С заместителем руководителя
муниципалитета Ольгой Тырниковой,
хотя она в этой должности и недавно,
знакомы многие, кто любит спорт.
Ведь Ольга Павловна награждала
победителей турниров и соревнова�
ний, которые очень часто проводятся
по выходным, в том числе – в спортив�
ном зале Центра досуга семьи и моло�
дежи «Астра» по адресу: Ленинский
проспект, д. 130, корп. 2.

Организуют всю спортивную работу
в районе главный специалист муници�
палитета по физкультуре и спорту
Ирина Стрелкова, которую жители
района знают еще по работе в управе
района, и ведущий специалист Вяче�
слав Веселов (их контактный телефон:
8 (495) 431�79�20).

Поздравляя жителей района 
с наступающим праздником, О. Тыр�
никова, И. Стрелкова и В. Веселов
желают всем отличного здоровья,
спортивных побед участникам сорев�
нований, и приглашают детей и взро�
слых на спортивные площадки, где и
зимой, поверьте, бывает жарко!

Звоните или приходите в муниципа�
литет, чтобы получить подробную
информацию и предложить свои идеи,

связанные с развитием спорта в райо�
не Проспект Вернадского.

Вашему визиту будут рады!

Ñïîðò â ðàéîíå – çàáîòà ìóíèöèïàëèòåòà

В .  В е с е л о в  –  н а  с о р е в н о в а н и и  п о  т е н н и с у

О л ь г а  Т ы р н и к о в а  п о с л е  в р у ч е н и я  г р а м о т  с п о р т с м е н а м  
( р я д о м  –  И .  С т р е л к о в а ,  с  г р а м о т о й )  в  Ц е н т р е  д о с у г а  с е м ь и  и  м о л о д е ж и  « А с т р а »

Когда вы звоните по телефону 8 (495) 432�05�06, вам отвечает, принимает
факс и помогает решать многие вопросы Александра Смирнова (на снимке
слева) – опытный специалист муниципалитета. Александра в эти предпраз�
дничные дни шлет жителям района свои поздравления.

А л е к с а н д р а  С м и р н о в а  ( с л е в а )  и  О л ь г а  Ю ш к е в и ч

ООЛЛЬЬГГАА  ССММИИРРННООВВАА,,
ЗЗААВВЕЕДДУУЮЮЩЩААЯЯ  ССЕЕККТТООРРООММ  ООППЕЕККИИ  ИИ  ППООППЕЕЧЧИИТТЕЕЛЛЬЬССТТВВАА  ММУУННИИЦЦИИ��

ППААЛЛИИТТЕЕТТАА::

– Что подарить ребенку в Новый год? Этот вопрос начинает нас 
«мучить» месяца за два до праздника. Чем удивить? Чем порадовать свое
родное и любимое чадо – сына, дочку, внука, правнука... И это, конечно
же, правильно!

Но есть дети, у которых родители не задаются таким вопросом. Это –
дети�сироты. В любом государстве, в любом обществе всегда были, есть
и будут такие мальчики и девочки, которые по разным причинам остаются
без попечения родителей. И в этом случае общество и, в первую очередь
государство, берет на себя заботу о развитии и воспитании таких детей.

Но и каждый из вас может подарить ребенку внимание и заботу, обща�
ясь с ним в интернате или в детском доме, забирая к себе на выходные
дни, проводя с ним интересно свое свободное время.

Наступает Новый год. И тот ребенок, который, несомненно, подарит и
вам радость, наверняка ждет вас, всматриваясь в темное окно сумерек,
за которым пролетают снежинки – предвестники любимого всеми праз�
дника.

Так подарите же ребенку этот праздник!
За дополнительной информацией обращайтесь в сектор опеки и попе�

чительства муниципалитета по адресу: г. Москва, улица Удальцова, 
д. 31а, кабинет 4 (2�ой этаж).

С наступающим праздником читателей газеты поздравляет и наш сек�
тор – опеки и попечительства муниципалитета. Удачи!

Контактный телефон: 8 (495) 431=75=98.
Приемные дни: понедельник – с 15:00 до 18:00, 

четверг – с 10:00 до 13:00.

Ïîäàðèòå ðåáåíêó ñåìüþ â Íîâîì ãîäó!

О л ь г а  С м и р н о в а  и  с о т р у д н и к и  с е к т о р а  о п е к и  и  п о п е ч и т е л ь с т в а  м у н и ц и п а л и т е т а

– Уважаемые жители района Проспект
Вернадского!

Примите мои искренние и сердечные
поздравления с  приближающимися –
Новым годом и светлым праздником
Рождества Христова!

Эти праздники самые
долгожданные и по�семей�
ному добрые. Они тради�
ционно приносят нам
надежду на счастливые дни,
успехи и новые достижения.

Новый 2009 год будет тем
более значимым в жизни
москвичей, что в нем еще
больше внимания будет уде�
ляться молодежи.

Пусть каждый день насту�
пившего года прибавит вам
чувства счастья и доброты.
Пусть будет он для вас
щедрым, сердечным и
радостным. Удачи, здо�
ровья, счастья и празднич�
ного настроения вам и
вашим близким!

К поздравлениям Мари�
ны Петровны присоединя�
ется ведущий специалист
КДН и ЗП Оксана Афанасье�
ва, опыт которой в ОВД
позволяет сказать: «Уважа�
емые родители! Не запу�
скайте проблемы, связан�
ные с подростками, в том
числе, в их переходный воз�
раст. В комисси вы найдете
именно помощь, а не что�то

иное. Радости вам от общения с соб�
ственными детьми, мира вашему дому!»

Звоните по тел. 8 (495) 431�79�20 или
приходите в муниципалитет, располо�
женный по адресу: улица Удальцова, 
д. 31а, 2 этаж.

Ó íàñ âû âñåãäà íàéäåòå ïîìîùü

М а р и н а  Н у я н з и н а  

О к с а н а  А ф а н а с ь е в а  

ММААРРИИННАА  ННУУЯЯННЗЗИИННАА,,  
ГГЛЛААВВННЫЫЙЙ  ССППЕЕЦЦИИААЛЛИИССТТ  ММУУННИИЦЦИИППААЛЛИИТТЕЕТТАА,,  ООТТВВЕЕТТССТТВВЕЕННННЫЫЙЙ

ССЕЕККРРЕЕТТААРРЬЬ  ККООММИИССССИИИИ  ППОО  ДДЕЕЛЛААММ  ННЕЕССООВВЕЕРРШШЕЕННННООЛЛЕЕТТННИИХХ  ИИ

ЗЗААЩЩИИТТЕЕ  ИИХХ  ППРРААВВ  ((ККДДНН  ИИ  ЗЗПП))  РРААЙЙООННАА  ППРРООССППЕЕККТТ  ВВЕЕРРННААДДССККООГГОО::

С ведущим специалистом муниципалитета Натальей Никольской читатели
нашей газеты также наверняка знакомы. Ведь именно она может дать
подробную информацию по всем вопросам, связанным с графиком приема
населения (мы его, кстати, постоянно публикуем) депутатами муниципального
Собрания.

И запишет на прием к депутату по телефону: 8 (495) 431�79�20 – тоже она.
Наталья Давыдовна желает читателям разрешения всех вопросов, как в

уходящем, так и в Новом 2009 году!

Çàïèøèòåñü íà ïðèåì ê äåïóòàòó!

Н а т а л ь я  Н и к о л ь с к а я

Возникли вопросы, связанные с призывом в армию – звоните юристу муниципали�
тета!

Ведь именно в муниципалитете организована «горячая линия» –
8 (495) 431�16�11.
Вас внимательно выслушает и даст профессиональный, юридически правильный

ответ Виктор Ульянцев, который говорит: «Основа миуниципалитета – квалифициро�
ванные кадры».

Виктор Алексеевич желает читателям удачи и здоровья в Новом году!

Îñíîâà ìóíèöèïàëèòåòà – êâàëèôèöèðîâàííûå êàäðû

В и к т о р  У л ь я н ц е в

Ìóíèöèïàëèòåò íà÷èíàåòñÿ ñ ïðèåìíîé

29 ноября в Центре
досуга семьи и молодежи 
«Астра» района Проспект
Вернадского интересно
прошел День матери. 
В празднике приняли уча�
стие многодетные семьи,
дети дошкольного и
школьного возрастов.
Организаторами меро�
приятия была предложена
интересная программа:
конкурсы мам и их детей.
Например, таких как
«Намотай клубок ниток» 
(или «Христофоровна –

Никаноровна»), «Кегли», 
«Танцы на газетах».
Проигравших не было,
хотя призовые места,
безусловно, определя�
лись. Всем детям были
вручены сладкие призы и
игрушки, а мамам пода�
рены цветы от муниципа�
литета Проспект Вернад�
ского.

Всем, кто был на праз�
днике, директор Центра 
«Астра», член Политсовета
районного отделения пар�
тии «Единая Россия» Вера

Хайрулина пожелала здо�
ровья и благополучия. Она
же объявила о том, что 
у муниципалитета есть
возможность предложить
всем детям, которые нахо�
дились на празднике,
поездку в зимний лагерь,
расположенный в Смолен�
ской области. День матери
завершился фотосессией
устроителей праздника и
его участников.

Л ю д м и л а  К а с п е р о в а
Ф о т о  а в т о р а

День матери в районе
Проспект Вернадского

М а т е р и а л ы  п о д г о т о в и л а  Л ю д м и л а  К а с п е р о в а
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Прародитель современного чая появился еще 200 тысяч лет назад. Это был
напиток из заваренной в кипятке траве. Какие только травы люди не употребляли:
мирис, вербу, полынь и другие растения! А тем временем на Востоке набирало силу
маленькое неприметное растение под названием «Ча», которое покорило весь мир.

Родина чая – Юго�Западный Китай и примыкающие к нему районы Верхней
Бирмы и Северного Вьетнама. О чудесном напитке рассказывают многие легенды

Китая, Индии, Японии. По одной
из них, чай возник во времена
творения Земли и Неба, его свя�
зывают с именем Государя
Солнца Янь�ди. По другой, чай
открыл император Южного
Китая Шень Нун, когда в его чашу
с горячей водой упал зеленый
лист чайного дерева. Напиток
оказался настолько ароматным
и вкусным, что император прика�
зал собрать и сохранить эти
листья, и издал указ о примене�
нии его по всей стране. Индусы
же считают, что чайный куст слу�
чайно обнаружил принц Бодхид�
харма, путешествуя по Южному
Китаю. В IX веке чай пришел в
Тибет и Японию, где играл роль
обрядового напитка.

Россия познакомилась с чаем
в XVII веке, когда посол Иван
Перфильев доставил его из
Китая в столицу. 

(продолжение следует)

ККККрррр аааа ееее вввв ееее дддд ееее ннннииии ееее
Рубрика «Краеведение», которая

была открыта три года назад по ини=
циативе президента строительной
компании «Квартал», а ныне депутата
Государственной Думы РФ Олега Гре=
бенкина, постоянно любезно предо=
ставляющего редакции редкие исто=
рические материалы из своего
домашнего архива, несколько меся=
цев назад объявила конкурс на луч=
шую статью и фотографию темы:
«Чаепитие – тоже наша история».
Напомню, ранее мы рассказывали 
о московском чаепитии.

По контактному телефону 
8�915�064�79�01 нам звонили часто. Из
приятного общения с жителями нашего
района следовало, что многие владеют
искусством заваривания чая, знают мно�
жество рецептов и сортов этого удиви�
тельного напитка. А вот изложить на
бумаге свои мысли, говорили звонив�
шие, им некогда. Это у меня, например,
вызывает улыбку: разговаривали�то мы с
каждым не менее часа! А поэтому не
теряем надежды, что знатоки этой темы
заварят себе чайку покруче… да начнут
нам писать заметки, как говорится, 
«в прикуску» с сахарком! А вот Екатерина
Бибикова, которую я вам с большим удо�
вольствием представляю, решилась�та�
ки показать себя миру с ростовой куклой
«Самовар» в обнимку и отправить на суд,
как она считает (и не зря!), взыскательно�

го, компетентного читателя рубрики
«Краеведение» свою творческую работу
под названием «Самовар – символ
уюта».

Газета ждет вместе с Екатериной
оценки по… скажем так, десятибалльной
системе. Пишите. Или, уж, ладно, так и
быть, звоните! Номер контактного теле�
фона прежний: 8�915�064�79�01. Не
скрою, я люблю с вами общаться! 
И хотела бы продолжить общение за
праздничным чаепитием с победителя�
ми конкурса в лучшем кафе района. Так
что, пожалуйста, будущие победители,
пишите!

С наступающим вас Новым Годом!
Будьте счастливы абсолютно все, доро�
гие читатели (не только отдающие пред�
почтение рубрике «Краеведение»)!

С  у в а ж е н и е м ,  г л а в н ы й  р е д а к т о р  
Л ю д м и л а  К а с п е р о в а

ÑÑ ÀÀ ÌÌ ÎÎ ÂÂ ÀÀ ÐÐ     ––     ÑÑ ÈÈ ÌÌ ÂÂ ÎÎ ËË     ÓÓ ÞÞ ÒÒ ÀÀ

Е к а т е р и н а  Б и б и к о в а  с  р о с т о в о й  к у к л о й  
« С а м о в а р »  в  о б н и м к у

Вот и подходит к концу еще один год.
Правительством он был провозглашен
как Год семьи. Но год семьи для детской
библиотеки не может закончиться –
поэтому в библиотеке на улице Удальцо�
ва, д. 4 всегда ждут и будут ждать детей и
родителей.

С каждым годом все больше и больше
внимания уделяется интеллектуальному
развитию ребенка, а библиотекам прис�
ваивается статус интеллект–центров. Но,
прежде всего, интеллект–центр должен
оставаться библиотекой для детей.
Конечно, основная задача библиотеки –
это привлечение ребенка к чтению, а как

же это можно сделать – «привлечь к чте�
нию»? А так – по воскресеньям работает
клуб «Сказка + TV» – можно посмотреть
мультики и поговорить о сказках, о кото�
рых снят фильм, поделиться впечатле�
ниями, принять участие в литературной
викторине.

А во вторник в 16:00 – посетить лите�
ратурную студию «Серебряное перыш�
ко». Ах, как весело здесь занимаются
ребята! В среду в 15:00 в библиотеке на
дискуссионной пресс�студии «Журналь�
ный столик» можно с психологом обсу�

дить волнующие тебя вопросы, темы и
книги. А сколько интересных людей –
писателей, экологов – приглашает
библиотека на встречу!

Понятно, что читать с ребенком нужно
с самого детства, прочитанная на ночь
сказка – первый шаг приобщения к
огромному миру литературы. Много,
конечно, зависит от интересов родите�
лей. Если в семье читают книги, то боль�
шая вероятность, что ребенок вырастет
активным читателем. Так что Год семьи
продолжается!

Дорогие родители, библиотека всегда
будет помогать и содействовать в приоб�

щении ребенка к книге, к чтению.
Ждем вас! Приходите всей семьей в

детскую Центральную библиотеку № 14 –
интеллект�центр по адресу: ул. Удальцо�
ва, д. 4. А о наших планах вы можете
узнать по телефону: 8 (499) 131�60�01 и
по электронному адресу:
www.gagarinlib.ru

С наступающим 2009 Новым годом!
Счастья и много хороших книг!

Е л е н а  У с т и н о в а ,
д и р е к т о р  б и б л и о т е к и

ÁÁÁÁ ÈÈÈÈ ÁÁÁÁ ËËËË ÈÈÈÈ ÎÎÎÎ ÒÒÒÒ ÅÅÅÅ ÊÊÊÊ ÀÀÀÀ     ÄÄÄÄ ËËËË ßßßß     ÄÄÄÄ ÅÅÅÅ ÒÒÒÒ ÅÅÅÅ ÉÉÉÉ
«Астре» исполнилось 10 лет!

Центр досуга
семьи и молодежи 
«Астра», который
возглавляет с перво�
го дня его основания
Вера Хайрулина, 
12 декабря отметил
свой юбилей.

В числе почетных
гостей были глава
управы Александр
Тамгин, заместитель
главы по социаль�
ным вопросам
Татьяна Брауэр и
представители строительной компании «Квартал».

Руководитель муниципалитета Ольга Вергун тепло приветствовала участников
праздника. Обратилась она также к коллективу этого замечательного Центра, сопро�
вождая свое выступление вручением Почетных грамот, Благодарностей и подарков.

Закончился праздник замечательным концертом, который подготовили воспитан�
ники «Астры».

Л ю д м и л а  К а с п е р о в а

Б Л А Г О Д А Р Н О С Т Ь

Жительницы района Елена Гиваргизова и Людмила Несова признательны
высокому профессионализму врачей Марины Григорьевой и Малхаза Швели�
дзе, которых поздравляют с Новым годом!

Управление социальной защиты
населения района Проспект Вернад�
ского ЗАО города Москвы сообщает,
что в связи с празднованием 65�й
годовщины снятия блокады Ленин�
града в декабре 2008 г. будет произ�
ведена выплата единовременной
материальной помощи в размере
1300 рублей следующим категориям
жителей города Москвы:

– лицам, награжденным медалью 

«За оборону Ленинграда»;
– лицам, награжденным знаком 

«Житель блокадного Ленинграда».
Выплата указанной материальной

помощи будет производиться одно�
временно с другими социальными
выплатами за декабрь текущего года
по отдельным выплатным документам.

Ведомости в отделениях почтовой
связи будут находиться до 13 января
2009 года.

Участникам обороны Ленинграда

Совет ветеранов войны, труда, вооруженных сил, правоохранительных орга�
нов и пенсионеров осуществляет прием ветеранов, проживающих на террито�
рии ГУП ЭВЖД 12 (ул. Удальцова, дома 22, 24, 26, 28, 30, 32, 81, 85 и ул. Кош�
тоянца, дома 2, 6, 10, 12).

Время приема: по средам с 15:00 до 18:00.
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Муниципалитет Проспект Вернадского и ЦДСМ «Астра» приглашают 
25 декабря в 13:30 жителей района – детей и взрослых – на Новогодний
праздник, который пройдет на территории стадиона школы № 169 по
улице Удальцова, д. 21.

А 28 декабря в 11:00 – в парке имени 50=летия Октября будет проведен
районный праздник Ёлки.

Уважаемые читатели! До праздников
осталось совсем немного времени.
Всем вам памятны праздники по встре�
че Нового 2008 года, когда территория
города напоминала зону ведения бое�
вых действий: со всех сторон раздава�
лись разрывы петард, вспышки фейер�
верков. В период новогодних праздни�
ков количество выездов пожарных
подразделений на тушение пожаров,
вызванных попаданием горящих пиро�
технических изделий на балконы жилых
домов, гаражи, сгораемые материалы,
возрастает примерно в 2�3 раза. Также
имеют место случаи получения гражда�
нами ожогов и травм при применении
указанных изделий.

Чтобы избежать неожиданных неприят�
ностей и серьезных последствий, стоит
помнить о мерах предосторожности при
покупке и обращении с пиротехническими
изделиями:

– приобретайте пиротехническую про�
дукцию только в специализированных
магазинах, при наличии сертификатов
соответствия на каждый вид продукции и
инструкции по применению на русском
языке, так как особую тревогу и озабо�
ченность вызывает проникновение на
российский рынок низкокачественной и
фальсифицированной пиротехники неиз�
вестного производства опасной для здо�
ровья;

– перед применением внимательно
прочитайте инструкцию по безопасному
использованию изделия, ни в коем случае
не давайте пользоваться пиротехнически�
ми изделиями детям и подросткам без
контроля взрослых, т.к. это очень опасно и,
в случае неисправности пиротехнических
изделий, чревато серьезными послед�
ствиями для здоровья;

– внимательно выбирайте место запу�
ска пиротехники, чтобы петарды и фейер�
верки не попали на балконы, в открытые
форточки, на территории гаражей. Запу�
скать пиротехнические изделия надо на
открытой площадке с твердым покрытием
вдали от строений и жилых домов на рас�
стоянии не менее 50 метров. Ни в коем
случае не допускается запуск пиротехники
с балконов жилых домов;

– не допускайте использования пиро�
технических изделий имеющих явные
дефекты и повреждения, если пиротехни�
ческое изделие не сработало, не подходи�
те к нему сразу, подождите несколько
минут. Строго следуйте указаниям
инструкции указанной на упаковке;

– не запускайте пиротехнические изде�
лия в местах массового скопления людей,
так как разлетающиеся в разные стороны
искры могут нанести людям термические
ожоги и другие серьезные увечья;

– ПОМНИТЕ! Не только при пожаре, но и

при малейших признаках возгорания сле�
дует немедленно звонить по телефону 01.

В скором времени ваши квартиры
украсят пушистые новогодние красави�
цы, начнутся празднования встречи
Нового года и Рождества. Позвольте
напомнить элементарные меры пожар�
ной безопасности. Елка должна устана�
вливаться на устойчивом основании и с
таким расчетом, чтобы ветви не касались
стен и потолка. Ее иллюминация должна
осуществляться гирляндами только
заводского изготовления. При обнаруже�
нии неисправности в иллюминации 
(нагрев проводов, мигание лампочек,
искрение и т.п.), она должна быть немед�
ленно обесточена. Запрещается приме�
нять свечи и хлопушки, зажигать фейер�
верки и устраивать другие световые
пожароопасные эффекты, которые могут
привести к пожару.

В заключение хочется поздравить чита�
телей с наступающими новогодними праз�
дниками, пожелать здоровья, личного сча�
стья, исполнения всех ваших желаний.

Как позвонить в пожарную охрану с раз�
личных операторов сотовой связи: Поль�
зователям компании БИ ЛАЙН:

001 либо 112, далее, после соединения 
с оператором, набрать 1

Пользователям компании МТС: 010
Пользователям компании МЕГАФОН:

010 либо 112, далее, после соединения 
с оператором, набрать 1

Пользователям компании СКАЙЛИНК: 01
Звонки у всех операторов сотовой

связи бесплатные, доступны даже при
отрицательном балансе счета на вашем
телефонном номере.

При общении с операторами службы
«01» необходимо сообщить наиболее пол�
ную информацию о происходящем возго�
рании или задымлении, указать точный
адрес места происшествия, наиболее
удобный подъезд к месту происшествия,
этаж, наличие угрозы людям, и другую
информацию, которой вы владеете или
наблюдаете.

Своевременный звонок в пожарную
охрану поможет наиболее эффективно
провести аварийно�спасательные работы,
тушение пожара, сохранить жизнь и здо�
ровье людей, спасти материальные ценно�
сти и имущество.

Телефон доверия ГУ МЧС России по 
г. Москве: 995�99�99.

1 Региональный отдел государственно�
го пожарного надзора Управления по ЗАО
ГУ МЧС России по г. Москве

119607, г. Москва, ул. Удальцова, д. 87,
корп. 2

Б . М .  Д е м ь я н о в ,
з а м е с т и т е л ь  н а ч а л ь н и к а  о т д е л а  

( т е л .  9 3 2 = 9 4 = 1 1 )

ВНИМАНИЕ: НОВЫЙ ГОД!

Спортивные мероприятия, 
проводимые в дни зимних школьных каникул

Районные соревнования по настольному теннису среди детей, 29.12.2008 г. 
в 11:00, спортивный зал школы № 257, Ленинский пр�т, д. 132

Районные соревнования по дартсу, 30.12.2008 г. в 12:00, ЦДСМ «Астра»,
Ленинский пр�т, д. 130, корп. 2

Товарищеская встреча по хоккею среди молодежных команд, 05.01.2009 г. 
в 14:00, ул. Коштоянца, д. 21а

Товарищеская встреча по хоккею среди детских команд, 06.01.2009 г. в 14:00,
ул. Коштоянца, д. 21а

Районные соревнования по шашкам и шахматам, 10.01.2009 г. в 14:00, ЦДСМ
«Астра», Ленинский пр�т, д. 130, корп. 2

20 ноября в Гостином дворе в Мос=
кве состоялся Х съезд «Единой Рос=
сии» («ЕР»). Новое антикризисное
послание, озвученное президентом
страны Дмитрием Медведевым и
председателем «Единой России»
премьером Владимиром Путиным,
указало на преодоление негативных
последствий финансового кризиса.

Итоги Х съезда комментировали на
страницах газет руководители
московской организации партии
«Единая Россия» Юрий Карабасов,
Андрей Метельский, Виктор Селивер=
стов. 

Мы также познакомим читателя с
интересными выступлениями Влади=
слава Суркова, Вячеслава Володина,
Андрея Воробьева, Александра Лив=
шица.

Высокую оценку съезду дали 
21 ноября в интервью нашей газете
руководители района Проспект Вер=
надского и жители.

Большую часть материала 
«с колес», в котором были отклики
членов партии – главы управы, секре=
таря политсовета районного отделе=
ния партии Александра Тамгина, руко=
водителя внутригородского муници=
пального образования Проспект Вер=
надского Александра Олейника,
директора школы № 257 Валентины
Старковой, генерального директора
ОАО «Квартал» Анатолия Костюченко
и главного врача поликлиники № 118
Оксаны Одарюк – мы предоставили
газете управы. 

Гражданская позиция

Вячеслав ГОРЮНОВ,
телеоператор, сторонник партии «ЕР»:

– На X съезде правящей партии Дми�
трий Медведев выразил надежду на то,
что «Единая Россия» создаст кадровый
управленческий резерв, в котором зна�
чительную часть займет молодежь.
Вижу, что все чаще к мнению молодых
прислушиваются.

Я – сын, который проживает с мамой�
пенсионеркой в одной квартире. Поэто�
му часто за обеденным столом вместе с
ней обсуждаем насущные вопросы. Могу
сказать, что прозвучавшие на съезде, по
сути, указания к действию – обязатель�
ные и незамедлительные выплаты зара�
ботных плат бюджетникам, пенсий – пен�
сионерам, пособий – всем, кто в них нуж�
дается – вызвали у моей мамы, много лет
проработавшей учительницей, большое
уважение к власти, которой также явля�
ется партийная – «Единая Россия».

Пенсионный вопрос волнует не толь�
ко мою маму, но и меня. На партийном
съезде премьер В. Путин еще раз опро�
верг тех скептиков, которым казалось,
что правительство не беспокоится о
пенсионной реформе. Высказанное
Владимиром Владимировичем предло�

жение фактически означает, что всем,
кто начнет формировать свои пенсион�
ные накопления после 2010 года (при
стаже 30 лет) можно будет рассчитывать
на пенсию в размере не менее 40% от
заработка, с которого уплачивались
взносы.

Роман НЕКРАСОВ,
студент юридического факультета, сторон�
ник партии «ЕР»:

– Съезд произвел на меня огромное впечат�
ление. Прежде всего, руководители государ�
ства и правящей партии России открыто гово�
рят перед всем народом, не ретушируют про�
блемы. А главное, они знают, что делать в соз�
давшейся мировой кризисной ситуации. 
Я женат, воспитываю дочь. Работаю и учусь.
Мечтаю иметь отдельное, от своих родителей,
жилье. Совсем скоро получу диплом и стану
правозащитником. Поэтому мне импонируют
слова председателя «Единой России» Влади�
мира Путина: «Мы делаем все от нас завися�
щее для того, чтобы защитить вклады наших
граждан, обеспечить законные интересы тех,
кто вложил свои собственные деньги в строи�
тельство жилья, чтобы не было экономических
шоков 1991 и 1998 годов».

Конституции Российской федерации 15 лет!
12 декабря по адресу: Москва, Новопушкинский сквер (территория между

ул. Б. Бронная, Пушкинской площадью, Тверским бульваром и Сытинским
пер.), партия «Единая Россия» провела торжественный митинг, посвященный
празднованию 15=й годовщины со дня принятия Конституции Российской
Федерации. Продолжение  темы  – в следующем  номере газеты.

А в этом мы публикуем отклики сторонников «Единой России» о работе
X съезда  партии.


